
令和６年度 第４回 鈴鹿市立千代崎中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年１０月２９日（火）  ８：５０～１２：２０ 

２ 場 所  図書室 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

【学校長】 

・本日はお忙しい中文化祭にお越しいただきありがとうございます。日頃より子ども

たちが今日の文化祭に向けて頑張ってきましたので御覧ください。 

【委員長】 

・今回、初めて文化的行事を見せていただく機会を作っていただきありがとうござい

ます。初めての試みなので楽しみにしています。 

４ 委員の意見等 

 

【文化祭に係る所見等】 

（委員長） 

 ・開会行事、合唱コンクールも静粛な雰囲気で行われ、生徒の一生懸命取り組んでい

る様子が見られて良かった。各クラスとも唄う姿勢や歌唱力があり、聴く態度も良

かった。日頃の先生方の御指導のおかげです。放送部の進行、アナウンスもスムー

ズで良かったです。 

（委員） 

 ・皆が一生懸命課題曲、自由曲に取り組んでいる様子が伺えた。感動しました。生徒

の様子も落ち着きがあり、他の学年の歌もしっかり聞けていました。 

（委員） 

 ・１年より２年、３年と学年があがると取り組む姿勢が違います。どのクラスもすば

らしかったです。音楽科の先生、ありがとうございました。日頃の先生方の御指導

されてみえるのがよくわかりました。生徒の皆さんの態度もいいですね。 

（委員） 

 ・初めて文化祭に参加しましたが、１年生より２年生、２年生より３年生と年々うま

く合唱できているのがわかり感動しました。生徒同士が仲良く、また、きちんとあ

いさつをしてくれる生徒もいてよかった。 

（委員） 

 ・生徒会の発表は普段の練習の様子などが見られて良かったです。緊張した会場の雰

囲気がみわらかくなりました。１年生、初めての合唱コンクールでドキドキがこち

らにも伝わってきました。どのクラスも精一杯最後まで頑張って歌っていたのが印

象的でした。３年生はさすが最上級生、発表も聞く姿勢も大変すばらしかったで

す。 

（委員） 

 ・生徒の皆さんがルールやマナーを守っていてとてもすばらしかったです。１年生の

課題曲を全体合唱にされたのは、とても良いと感じました。１年生にとって初めて

の経験で少しでも負担軽減につながり、２年生、３年生へ気持ちを向けることがで



きていたと思います。３年生は落ち着きを感じました。目指す目標があるというこ

とはクラスの団結と一人ひとりの成長につながっていくと改めて実感しました。聴

いている生徒の皆さんの姿勢も良く、素晴らしい文化祭でした。 

 

 

 


